



Regierungsratsbeschluss vom 25. August 2015

Schriftliche Anfrage Beatriz Greuter betreffend Information und Prävention bei häuslicher Gewalt an Basler Schulen

P155267

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Häusliche Gewalt ist in der Lehrerinnen- und Lehrerausbildung ein wichtiges Thema, das in verschiedenen Gefässen behandelt wird. Das Erkennen von Anzeichen, die auf eine Gewaltbetroffenheit hindeuten, ist Bestandteil der professionellen Kompetenz von Lehr- und Fachpersonen. Diese können in Basel-Stadt ergänzende Weiterbildungen besuchen, die das Thema «Häusliche Gewalt» oder Aspekte der Thematik behandeln.

Im Unterricht ist das Thema «Gewalt in der Familie» Teil der Gesundheitsbildung. Verschiedene Ansätze der Prävention treffen sich in der allgemeinen Förderung der Lebenskompetenz.

Eine Befragung von Kindern und Jugendlichen zur Thematik der häuslichen Gewalt wurde bislang nicht durchgeführt und ist derzeit auch nicht in Planung.

